



Sozialer Tag in der Kinderwelt Ellefeld

Die Kindertagesstätte Kinderwelt Ellefeld hat 15 Erzieherinnen und zwei Erzieher. Jeden Tag sind sie mit Herz und Seele für fast 200 Kinder im Einsatz. Heute waren nochmal vier mehr anwesend. Vier Gymnasiasten, die speziell unsere Erzieher Mike Kretzschmar und Andreas Polomsky verstärken wollten.

Die "männliche Unterstützung" waren vierzehnjährigen Schüler, die heute ihren Sozialen Tag in der Kinderwelt absolvierten. "Wir freuen uns, dass heute gleich vier Jungs Interesse an dem Beruf des Erziehers zeigen und sich für einen Tag bei uns in der Kinderwelt entschieden haben." meint die Leiterin Carolin Grimm. Das Pestalozzi-Gymnasium Rodewisch initiierte den Sozialen Tag unter dem Motto "Helfen - Unterstützen - Freude bereiten", organisiert durch die Beratungslehrerin Frau Bobe, und die Kinderwelt ist gerne bereit Einblicke zu gewähren und kleine Aufgaben zu verteilen. Die Kinder der Kinderwelt freuten sich über vier neue Gesichter und auch die Erzieherinnen und Erzieher gaben ihr Wissen an die Berufsinteressierten gern weiter.

Text unter Foto (Kinder auf Schaukel):

Unsere Erzieher Andreas Polomsky (hinten links) und Mike Kretzschmar (rechts) wurden heute durch die Rodewischer Gymnasiasten Felix Kerndt, Lenny Roth, Erik Menda und Elias Liebold (vorn v.l.n.r.) verstärkt. Alle vier Schüler waren selbst einmal Kinder der Kinderwelt Ellefeld und konnten heute mal die "Perspektive" wechseln - im Kindergarten und im Hort. Morgen geht dann ihr eigener Schulalltag weiter.

Text: Gemeindeverwaltung

Bilder: Kinderwelt Ellefeld





[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20162017/Sozialer-Tag-in-der-Kinderwelt-Ellefeld?pdfview=1](#)